

FÊTE DU CIDRE. De la pomme au verre de jus, il n'y avait qu'un pas

Quelques jours avant la fête du cidre prévue ce dimanche au Moulin Cleutin de Fontenay-Torcy, l'équipe de l'association s'était donné rendez-vous pour aller ramasser les pommes à quelques pas de là, chez Denis Caignard.

Le dimanche, jour de la fête, c'était le pressage avec Denis à la barre de la presse, Pascaline pour servir au public le jus tout frais sorti et Bastien se chargeant d'emporter les brocs remplis de jus, en les portant à l'ancienne joug sur le coup et brocs de chaque côté, pour la mise en tonneau.

Tout ceci s'effectuait devant de nombreux spectateurs qui profitaient du doux soleil d'automne dans le cadre idyllique du Moulin Cleutin. Pour animer cette journée, le président Alain Bouteleux et son équipe avaient invité une dizaine de producteurs de produits locaux. Renouant



Bastien transporte le jus de pommé à l'ancienne.

avec la tradition d'avant crise sanitaire, et dans le respect des règles, un repas comprenant 170 personnes était servi avec un jambon à l'os au menu arrosé évidemment du cidre local un breuvage plus que naturel sur notre territoire.

C'était la « Grande Lessive » sous le porche de l'église

Les Capellois avaient-ils retrouvé le chemin du lavoir et utilisé le porche de l'église pour sécher le linge ce 14 octobre ? Non car avec ces fils à linge tendus sous le porche de l'église, il ne s'agissait que d'une sympathique participation à la manifestation internationale « La Grande Lessive » organisée par Hélène Le Maux, conseillère municipale.

Développer le lien social

Cela consistait à créer un dessin sur le thème Tous Des Oiseaux et venir l'accrocher sur les fils installés par Hélène, Mélanie et Noémie. « J'ai découvert il y a quelque temps cette manifestation, La Grande Lessive, mise en place par une enseignante française, Joëlle Gonthier en 2006 et maintenant reconnue dans le monde entier. Plus de 160 pays participent à cette journée » raconte Hélène Le Maux.

Le but est de valoriser l'art, les



Abby est venue accrocher son dessin pour La Grande Lessive.

pratiques et les enseignements artistiques et développer le lien

social. Une quinzaine de parents et enfants ont participé à cette

journée que la conseillère municipale souhaite renouveler.